

Institución Educativa Parroquial № 3720 "Nuestra Señora de la Misericordia" DE ACCIÓN CONJUNTA – RÉGIMEN GRATUITO



Km. 37.5 Panamericana Norte

DISCURSO POR LOS 63° ANIVERSARIO INSTITUCIONAL

Paz y Bien Estimada Familia Misericordia:

Con gran alegría y orgullo nos reunimos hoy para celebrar el 63° **Aniversario** de nuestro querido colegio, bajo la amorosa protección de nuestra patrona Nuestra Señora de la Misericordia. Este día, es una oportunidad para reflexionar sobre el camino recorrido y renovar nuestro compromiso con la educación integral que hemos venido ofreciendo desde hace más de seis décadas.

Siendo nuestra Institución Educativa de gestión parroquial, donde se promueve una axiología cristiana católica donde la Pastoral Educativa es la columna que sostiene toda la tarea educativa y nos enorgullece ser una Escuela en Pastoral, que brinda una formación espiritual, dándole sentido trascendente a nuestro "ser" y "quehacer", buscando el fin principal, dar gloria y amor a Dios, y la santificación de sus miembros. Por ello, se elaboran Proyectos integrados a la Pastoral Educativa como, por ejemplo: "VIVIMOS EL LEGADO DE SAN FRANCISCO DE ASÍS: "CUIDANDO LA NATURALEZA Y LA HUMANIDAD" donde se involucra a todas las áreas curriculares. Con el motivo central de los 800 años de los Estigmas que San Francisco de Asís recibió como gracia de Dios, y cuyo objetivo general es: Mejorar y fomentar la práctica del cuidado y protección del medio ambiente a través de diferentes acciones, involucrando a toda nuestra familia misericordiana.

Nuestra Institución Educativa Parroquial N° 3720 "Nuestra Señora de la Misericordia", tiene sus orígenes en el Hogar de Niñas, fundado en 1959, cuando se funda el Hogar de Niñas "Nuestra Señora de la Misericordia", para dar albergue, formación y educación a la niñez abandonada. Siguiendo los pasos de la Madre Fundadora, quién dedicó su vida a la formación integral de la niñez y padres de familia. El colegio tiene como entidad promotora a las Hermanas Religiosas de la Congregación "Hijas de la Misericordia" de la Tercera Orden Regular de San Francisco, quien acoge a estudiantes, personal docente y administrativo, padres de familia y exalumnos, inculcando con su accionar los valores cristianos que llevan a una relación cercana con Jesucristo pobre v obediente, así como a un meior desenvolvimiento de la persona humana. Nuestro colegio tiene la misión evangelizadora, transversaliza la educación en la fe, teniendo en cuenta el proceso de formación para encontrar a Cristo, para vivir como discípulos y misioneros suyos. En ese sentido, nos reconocemos como una Escuela en Pastoral, en la cual formamos integralmente a la persona cultivando los valores humanos y cristianos. El Colegio brinda el servicio educativo en los niveles de primaria y secundaria, extendiéndose a la formación ocupacional con el CETPRO que lleva también el nombre de "Nuestra Señora de la Misericordia" cuenta con profesionales de alto nivel de formación académica, humana y religiosa.

Actualmente el Colegio tiene 63 años de existencia, sirviendo a la educación, con 27 aulas en el turno diurno, con 17 aulas del nivel primaria, 10 del nivel secundaria de Jornada Escolar Completa - JEC y 4 secciones de Educación Ocupacional en las áreas: Computación e Informática, Panadería, Confecciones y Cosmetología. Contamos con acompañamiento académico y tutorial permanente para el desarrollo de los niñ@s y adolescentes. Promovemos las habilidades artísticas tanto en las aulas como en las diversas actividades extracurriculares. Damos especial importancia al desarrollo espiritual de nuestra Comunidad Educativa Misericordiana, realizando la oración diaria al inicio, al medio día con el ángelus, como en la formación de los sacramentos de iniciación cada miércoles, así mismo la integración de la familia en la Escuela de Padres.

Para brindar un mejor Servicio Educativo, el Colegio cuenta con Aula de Innovación Pedagógica y de Cómputo; Sala de Proyección, un Laboratorio de Ingles y de Ciencias,



Institución Educativa Parroquial № 3720 "Nuestra Señora de la Misericordia" DE ACCIÓN CONJUNTA – RÉGIMEN GRATUITO



Km. 37.5 Panamericana Norte

una Biblioteca Escolar Institucional, todo ello para promover, motivar a la investigación, indagación y experimentación; desde un enfoque transdisciplinar la enseñanza de las ciencias sociales, basado en la solución de problemas sociales, desde una perspectiva crítica, para comprender la realidad e intervenir socialmente, como en la indagación, la interacción, la cooperación fraterna y la solidaridad.

Contamos hasta ahora con un Auditorio de uso múltiple: "Madre María Petkovic", donde se realizan reuniones con Padres de Familia, se usa como Aula de Proyección entre otros; cuenta con una cocina donde se recepciona el desayuno escolar para el nivel primaria con el Programa de QaliWarma.

Gracias al apoyo de la Conferencia Episcopal Italiana tenemos este Coliseo que se realizan las Asambleas, Escuelas de Padres, Actividades Artísticas y Deportivas, Capacitaciones. Así mismo, gracias al apoyo de las APAFAs actualmente podemos gozar con dos Comedores para que vuestros hij@s puedan hacer su consumo de refrigerio o de almuerzos en el Comedor San Francisco y Comedor Santa Marta. Para las actividades deportivas nos han toldado el patio N° 2 y de los juegos para los primeros grados, pero aún falta mucho por hacer.

Teniendo en cuenta nuestro lema institucional: "Por Dios, Por la Patria Estudiamos y al prójimo ayudamos", nos permite Ser un Colegio formador de líderes comprometidos con Dios, consigo mismo, con la familia y el entorno socio ambiental. Por todo esto y mucho más, nos sentimos orgullosos de pertenecer a esta gran familia misericordiana, que nos enseña a enfrentar la vida con sólidos valores morales y espirituales.

A ustedes, estimados Estudiantes, son el corazón de esta institución. Cada día, nos inspiran con su alegría, energía, curiosidad y deseo de aprender. Les animo a continuar esforzándose en sus estudios con el enfoque de competencias y a seguir los valores FrancisPetkovianos que nuestra Madre Fundadora nos enseñó: humildad, caridad y fe. Ustedes, son el futuro, y en sus manos, está la construcción de un mundo más justo, solidario y fraterno.

Apreciados padres de familia, mi más sincero agradecimiento por la confianza que han depositado en nosotros. Su apoyo, es esencial para que podamos continuar con nuestra misión educativa. Gracias, por ser nuestros aliados en la formación de sus hijos, comprometidos con sólidos principios morales.

Querido personal docente, gracias por su dedicación y pasión en la noble tarea de educar. Ustedes, son los guías y mentores que acompañan a nuestros estudiantes en su crecimiento académico y espiritual. Así mismo, al personal auxiliar de Educación, de Biblioteca y de Laboratorio, juntamente con todo el personal administrativo, su trabajo es fundamental para el éxito de nuestra misión, y es un honor contar con un equipo tan comprometido y talentoso.

Con mucho entusiasmo y gratitud hemos vivido una semana llena de actividades intelectuales, artísticas y espirituales, cada día, tuvo una característica especial que nos permitía respirar un clima de festejo y gratitud por todos estos años al servicio de la educación peruana. Durante la semana de aniversario que inició el día viernes 06 de setiembre. Gracias a la Comisión y a todas las personas que con su generosidad nos permitieron vivir un aniversario especial.

En este 63° aniversario, renovemos nuestro compromiso de seguir adelante con entusiasmo, siempre guiados por la luz y el ejemplo de nuestra Beata María de Jesús Crucificado Peckovic y a nuestro Padre San Francisco de Asís. Que ellos, nos bendigan cada día y nos inspiren a continuar trabajando unidos, fortaleciendo nuestra comunidad educativa y formando estudiantes que sean luz y esperanza para el mundo.

Con gratitud a todos y bendiciones por siempre, muchas gracias.

